



| | |
|---|---------------|
|  | Web特派員 |
|  | ハイブリッド・プロジェクト |
|  | 研究室をのぞいてみよう |
|  | 国際ニュースの深層を読む |
|  | 学部トピックス |

| 受験生の皆様 | 在学生の皆様 | 卒業生の皆様 | 教職員専用 |

 [国際関係学部 ホーム](#) > [新着情報](#) > 1年生向け韓国語学習説明会が開催されました！（特派員：OMAKI）

1年生向け韓国語学習説明会が開催されました！（特派員：OMAKI）

【2016年7月8日】



私は国際文化学科3年生です。

6月16日（木曜日）の17時から、20号館12階会議室で、新1年生を対象とした韓国語学習についての説明会が行われました。

韓国について興味のある1年生約15人が集まり、中部大学での韓国語の学習システム、韓国留学、進路について、担当の濱谷先生からのお話を聞きました。そして、韓国留学を経験した私たち4人の3年生が留学体験談を話しました。



現地での生活や留学を通しての成果などを伝え、新1年生の「留学したい」という意欲を少しでも向上させることができたのではないかと感じました。

また、集まった1年生になぜ韓国に興味を持ったかを聞くと、韓国のアイドルやK-POPをきっかけに韓国について知りたいと思うようになった学生が多くかったです。一方では、何か新しいことを始めたくて、韓国語の勉強をしたいという学生もいました。私の入学当時より韓国語の学習や留学希望をする学生が多く、とても嬉しく思いました。



新1年生からは韓国語の勉強はどのように行ったら良いか、留学するためには今から何をしたら良いかなどたくさん質問を受けました。このような不安や悩みを少しでも解消できるように、これから新1年生との交流の場を少しづつ増やしていくべきと考えています。先生からは、この集まりを活かして韓国語学習や韓国の文化・社会を勉強する会にしてはどうかという提案も頂きました。

大学生活で多くのチャンスや成果をつかんでもらうために、今後も新1年生のサポートを全力でていきたいです。

いいね！ [ツイート](#)

[↑ ページの先頭へ](#)

中部大学国際関係学部
〒487-8501 愛知県春日井市松本町1200番地

Copyright © College of International Studies, Chubu University



[交通アクセス](#) ▶ [キャンパスマップ](#) ▶ [お問い合わせ](#) ▶ [ご意見・ご感想](#) ▶ [サイトのご利用について](#) ▶ [個人情報保護方針](#) ▶